
令和４年度 第２回 旭川方面稚内警察署協議会 議事概要

１ 開催日時

令和４年11月15日（火）午前11時20分から午後０時30分までの間

２ 開催場所

旭川方面稚内警察署 署長室

３ 出席者

協議会委員：６人（定員７人）

○ 会 長 森 豊 昭

○ 副 会 長 柏 谷 真 未

○ 委 員 加 藤 亜 紀

○ 委 員 櫻 庭 均

○ 委 員 品 田 新 一

○ 委 員 円 山 智恵美

稚内警察署

○ 署 長 田 村 厚 己

○ 警 務 課 長 堤 稔

○ 会 計 課 長 岡 本 健 一

○ 生活安全課長 佐 藤 博 幸

○ 地 域 課 長 武 者 大 介

○ 刑 事 課 長 村 浩 二

○ 警 備 課 長 吉 成 司

４ 式次第

⑴ 北海道警察嘱託警察犬訓練見学

⑵ 稚内警察署協議会会長挨拶

⑶ 稚内警察署長挨拶

５ 前回協議会御意見の結果について

⑴ 利尻島内における迷惑駐車への対応

迷惑駐車の減少へ向け、町役場やホテル、レンタカー会社などの協力をいただき、

島民や観光客に対して広報啓発活動を行いました。

⑵ 猿払村内国道へのカーブミラーの設置

見通しの悪い交差点内に対し、道路管理者など行政機関へ働きかけを行いカーブ

ミラーを設置していただくことができました。

６ 活動概況説明

⑴ 犯罪発生状況等について

⑵ 冬季に向けての交通安全について

７ 質疑応答

⑴ これからの季節、稚内警察署管内ではどのような事故が多いのでしょうか。

【回答】

稚内は風が強く雪も降るため、吹雪でホワイトアウト状態になることが多いこと

から、



○前の車が見えないことが原因の追突事故

○凍結路面でスリップによる路外逸脱事故

などが例年発生しています。

⑵ 道路の除雪との関わり方について聞かせてください。

【回答】

凍結路面に対する道路管理者への砂まき要請や道路管理者と協力して吹きだまり

の解消に努めているほか、スタック車両等の情報共有を行っています。

⑶ 地域住民へのＰＲイベントはどのようにしているのでしょうか

【回答】

基本的に警察署独自で対応しています。

ただし、パトカーや白バイの展示等で必要がある場合は、旭川方面本部や警察本

部に依頼して対応する場合もあります。

８ 委員からの意見

⑴ 運転免許更新手続きのため警察署に赴いた際に、オンライン講習を説明するＱＲ

コードの付いた広報チラシを頂いたが、そのＱＲコードを免許更新のハガキに付け

るなどもっとわかりやすく広報した方が良いのではないでしょうか。

稚内のように講習の回数が少ない地域では、オンライン講習は非常に便利ですが、

認知度が低いため、せっかく良い施策をしているのに広報が弱いと感じます。

⑵ 豊富バイパスと国道が交わる交差点の視認性が悪いため、停止線で一時停止後に

交差点内が見える場所まで注意しながら進んでいますが、大型車が入ってきた時は、

すれ違うことができずにクラクションを鳴らされることがあります。

一時停止の標識よりも信号機の方が良いのではないかと思うのですが、信号機の

設置を検討していただけないでしょうか。

⑶ 冬期間における交差点付近の路肩の雪は、出合い頭事故の原因となるので、早め

に除排雪してほしいです。警察からも事故防止の観点から除排雪業者にそのように

働きかけてもらいたい。

９ 閉会


